



Prólogo:

Es un honor para mí, en mi calidad de Director de la Escuela Superior de Guerra Aérea del Perú, dar la bienvenida a todos los distinguidos lectores, académicos e investigadores del ámbito aeroespacial a la edición más reciente de nuestra Revista Científica, "Ad Majorem Patria e Gloriam".

La Escuela Superior de Guerra Aérea (ESFAP) ha sido durante décadas un faro de excelencia en la formación y desarrollo de líderes aeroespaciales, comprometida con la búsqueda constante del conocimiento y la innovación. En este sentido, la revista "Ad Majorem Patria e Gloriam" se erige como la plataforma que refleja el compromiso continuo de nuestra institución con la investigación de vanguardia y la contribución significativa al campo aeroespacial.

Los artículos científicos que encontrarán en estas páginas son el resultado tangible de los esfuerzos incansables de nuestros Oficiales graduados de nuestros programas de Maestría, así como de las valiosas contribuciones de nuestros investigadores, conferencistas y catedráticos. Cada artículo no solo representa el rigor académico y la dedicación de quienes lo han elaborado, sino también la promesa de avanzar hacia el futuro con un entendimiento más profundo y holístico del ámbito aeroespacial.

"Ad Majorem Patria e Gloriam" no es simplemente una revista científica; es un testimonio de nuestro compromiso con la excelencia, la ética y la contribución al progreso de la ciencia y la tecnología aeroespacial. Cada artículo, revisado cuidadosamente, busca no solo expandir nuestro conocimiento, sino también inspirar nuevas ideas y enfoques que moldeen el futuro de nuestra disciplina.

En esta edición, encontrarán una diversidad de temas que abarcan desde la doctrina hasta la administración aeroespacial, reflejando la amplitud y la profundidad de nuestra investigación. Invito a todos los lectores a sumergirse en estas páginas con curiosidad y apertura intelectual, con la certeza de que cada artículo contribuirá a enriquecer su comprensión y perspectiva del ámbito aeroespacial.

Agradezco a todos los autores por su dedicación y a los revisores por su arduo trabajo en garantizar la calidad de cada contribución. Que esta edición de "Ad Majorem Patria e Gloriam" inspire nuevas ideas, fomente el diálogo académico y refuerce nuestro compromiso compartido con la excelencia y la búsqueda constante de la verdad.

Con el más profundo respeto y entusiasmo,

Director de la Escuela Superior de Guerra Aérea del Perú



MAYOR GENERAL FAP
ROBERTO MELGAR SHEEN
DIRECTOR DE LA ESCUELA SUPERIOR DE GUERRA AÉREA